

Inglaterra, Escocia e Irlanda

CON EL PADRE RUBEN MORALES

29 DE JULIO - 12 DE AGOSTO, 2024

LONDRES - YORK - EDIMBURGO - INVERNESS - GLASGOW - DUBLÍN



Río Támesis



Edimburgo



Catedral de San Patricio



Castillo de Kilkenny

Lunes, 29 de Julio: Encuentro con el grupo en el aeropuerto de San Francisco. Embarque y vuelo hasta Londres.

Martes, 30 de Julio: Llegada al aeropuerto de Londres durante la mañana y seguiremos por el centro de la ciudad, haremos un breve paseo panorámico por los lugares más importantes antes del check-in en el hotel. **Noche en Londres.**

Miércoles, 31 de Julio: Día completo de visitas en Londres. Recorrido en autobús por algunas de las partes más famosas de la ciudad; Palacio de Buckingham que es la residencia oficial de la familia Real británica, seguiremos para Trafalgar Square, la plaza más grande de Londres con La Columna del Almirante Nelson, Kensington Palace, entrada a la Catedral de San Pablo y celebración de la santa misa. Tiempo libre para almuerzo y por la tarde, continuaremos nuestra visita de Londres, donde haremos una parada frente el Palacio de Westminster; el hogar de las dos cámaras del Parlamento del Reino Unido y del famoso Big Ben, El London Eye u "Ojo de Londres", según su traducción, es la noria más grande de Europa, Torre de Londres, también conocida como Palacio Real y Fortaleza de su Majestad que fue utilizada antes como una prisión. **Noche en Londres.**

Jueves, 1 de Agosto: Durante la mañana viajaremos hasta Windsor para visitar el Castillo. Este castillo medieval es uno de los lugares emblemáticos del Reino Unido, así como residencia de fin de semana de la familia real, entrada incluida. Por la tarde continuaremos con un paseo de barco por el Río Támesis, contemplando vistas de muchos monumentos de Londres y muchos de los famosos puentes que tiene esta ciudad. **Noche en Londres.**

Viernes, 2 de Agosto: Por la mañana seguiremos a Cambridge, donde podremos admirar sus hermosos colegios y continuaremos nuestro viaje hasta la ciudad de York, visitaremos la Catedral de York, la muralla y sus animadas calles. Celebración de la Santa Misa y paseo por la ciudad antes de llegar al hotel. **Noche en York.**

Sábado, 3 de Agosto: Hoy seguiremos hacia Escocia, haremos una parada en Durham antes de salir a Alnwick, hermosa ciudad con su castillo medieval donde se rodó una parte de la película de Harry Potter. Seguiremos a Edimburgo, capital de Escocia y una de las ciudades más activas del norte de Europa. **Noche en Edimburgo.**

Domingo, 4 de Agosto: Visitaremos el centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad; El Castillo de Edimburgo, símbolo de la ciudad de Edimburgo y uno de los castillos más famosos del mundo. Se encuentra sobre una colina volcánica llamada Castle Rock, desde donde se admira toda la ciudad. En su interior se pueden visitar varias salas y exposiciones, como la Capilla de Santa Margarita, el Palacio Real, la Piedra del Destino o las Joyas de la Corona Escocesa. Haremos un paseo por los diversos barrios de Edimburgo para compenetrarnos en el ambiente medieval de esta ciudad. Tiempo libre en La Royal Mile, que es la calle principal del casco antiguo de Edimburgo, a lo largo de esta calle se encuentran algunos de los edificios más importantes y antiguos de la ciudad. Visita a la Catedral de St. Giles celebración de la Santa Misa. Paseo panorámico para admirar el Parlamento Escocés o el Museo de Edimburgo. También hay numerosas tiendas, pubs, cafés y restaurantes donde degustar la gastronomía escocesa o comprar algún recuerdo típico. **Noche en Edimburgo.**

Lunes, 5 de Agosto: Después del desayuno, salida hacia el norte de Escocia. Durante el camino conoceremos Stirling, con su impresionante centro histórico dominado por el gran castillo en el espolón rocoso. Continuamos hacia el norte y visitaremos Pitlochry, pintoresca ciudad donde conoceremos una tradicional destilería de Whisky: Blair Athol, donde se produce Bell's. Seguiremos a Inverness, ciudad marítima situada en las tierras altas de Escocia y muy próxima al lago Ness, paseo por la ciudad. **Noche en Inverness.**

Martes, 6 de Agosto: Tenemos un día lleno de emociones entre muy hermosos paisajes, bosques, lagos, tierras poco pobladas y fiordos del norte de Escocia. Conoceremos el inquietante Castillo de Eilean Donan, ubicado en las aguas del Fiordo. Tras ello viajamos a Fort Augustus donde conoceremos el sistema de esclusas; tiempo para pasear. Por la tarde seguimos hacia el Lago Ness. Incluimos paseo en barco por las oscuras aguas del lago con vista del Castillo medieval de Urquhart. Seguiremos por paisajes deslumbrantes de Escocia hasta la ciudad de Glasgow. **Noche en Glasgow.**

Miércoles, 7 de Agosto: Durante la mañana, visitaremos el centro histórico, plazas y calles de Glasgow, muy conocidas por su arquitectura victoriana. Por la tarde tomaremos un vuelo a Dublín. **Noche en Dublín.**

Jueves, 8 de Agosto: Hoy seguiremos para un paseo de día completo por la ciudad Dublín, entraremos a visitar la Catedral de San Patricio, Trinity College, la universidad más antigua de Irlanda, fundada en 1592 por la reina Isabel I de Inglaterra, en el interior, podremos ver el famoso Libro de Kells, un manuscrito del Evangelio del siglo IX en latín con los Cuatro Evangelios del Nuevo Testamento. Celebración de la Santa Misa. Continuaremos con la visita inevitable de la Guinness Storehouse, lugar donde se degusta la mundialmente famosa cerveza. Última parada en la destilería Old Jameson, situada en la zona de los antiguos mercados de Smithfield para conocernos el proceso por el cual se hace el whisky. Tiempo libre para pasear en la exclusiva calle Grafton Street y disfrutar de un momento de láser en el moderno distrito de Temple Bar. **Noche en Dublín.**

Viernes, 9 de Agosto: Salida de Dublín a la región Connemara; Región llena de contraste, montañas de granito pobladas únicamente por las ovejas con cientos de lagos que forman un paraíso para los pescadores. Sus paredes de piedra, sus casas de campo, sus pequeñas granjas y sus colinas cubiertas de brezo crean una escena de película, inolvidable para los que visitan este lugar. Visitaremos las famosas ruinas de Clonmacnoise y seguiremos a Knock, lugar curioso, por el más destacado sepulcro del mundo. En el 21 de agosto de 1875, 15 personas: mujeres, hombres y niños fueron testigos de una aparición. Las figuras de la visión abarcaban la inusual combinación de S. José, Nuestra Señora (coronada) y S. Juan Evangelista, así como un cordero, una cruz y unos Ángeles en un altar, celebración de la Santa Misa. Visitaremos el sepulcro, donde veremos una maravillosa representación de la aparición. Visitaremos también la Basílica, la iglesia más grande en Irlanda. **Noche en la región de Connemara.**

Sábado, 10 de Agosto: Hoy seguiremos a través de la agreste región de Connemara, famosa por la inalterable belleza de sus lagos y montañas. Visitaremos la Abadía de Kylemore - una preciosa mansión en el corazón de Connemara- construida junto al lago Pollacapul y rodeada por un foro de montañas. La Abadía, con su magnífica iglesia gótica, está regentada desde hace más de 300 años por las monjas benedictinas irlandesas, famosas por su cerámica hecha a mano, celebración de la santa misa. Seguiremos para Galway, conocida como la "Ciudad de las Tribus". Aquí haremos una visita panorámica a pie para conocer las calles de Galway incluyendo el Arco de España y el Castillo de Lynch. Tiempo para visitar a los famosos pubs irlandeses. **Noche en Galway.**

Domingo, 11 de Agosto: Por la mañana partiremos para viajar hacia la ciudad de Kilkenny conocida como "la ciudad de mármol". Una ciudad medieval, caracterizada por sus restaurados y bonitos edificios históricos y tiendas contemporáneas, galerías de diseño y restaurantes. Adquirió el nombre después del siglo VI por un monje de St. Canice que construyó un monasterio en el mismo lugar donde hoy día podemos encontrar la Catedral del s. XIII. Después de la visita panorámica a pie de la ciudad, visitaremos el Castillo de Kilkenny. Ha sido un emplazamiento importante desde que se construyó en el siglo XII por los Anglonormandos, es uno de los edificios más característicos de Irlanda. Debido al amplio trabajo de restauración, el bloque central en la actualidad incluye la biblioteca, un salón, y habitaciones decoradas en el esplendor de los años 1830 y también cuenta con una gran galería. En este último día nuestra ruta continua con magníficas paisajes hasta llegar al hotel en Dublín donde pasaremos la noche. **Noche en Dublín.**

Lunes, 12 de Agosto: Vuelo de Dublín a San Francisco, llevando en nuestra memoria experiencias vividas durante este hermoso viaje.

El Paquete Incluye

- Passage aéreo desde San Francisco (SFO)
- Autobús de lujo
- Hoteles (4 estrellas)
- Desayuno y cena diaria

Seguro de viaje básico

- Guías en Español

No Incluye

- Propinas
- Gastos personales

Contactos

Padre Ruben Morales
(510) 872-8124

Canterbury Pilgrimages - Teresa Barajas
(510) 330-3714 (510) 207-8105
(510) 896-3464 (800) 653-0017 x105
teresa@canterburypilgrimages.com

\$ Precios

\$5,795 persona en doble

tarjeta o cheque
3% de cargo por tarjeta

Hacer una reserva

Llamar y enviar formulario y con \$500.00 depósito por persona a:
Canterbury Pilgrimages: P.O. Box 1364, Newark, CA 94560

Canterbury Pilgrimages

(800) 653-0017

reservations@canterburypilgrimages.com

401 E Las Olas Blvd, Suite 130-478

Fort Lauderdale, FL 33301, USA

Copyright © 2023 Canterbury Pilgrimages, Inc.

Canterbury Pilgrimages & Tours Acuerdo de Reserva

Evento Inglaterra, Escocia e Irlanda con el Padre Ruben Morales — Fechas 29 de Julio - 12 de Agosto

Huésped 1 (por favor ingrese la información exactamente como aparece en su pasaporte válido. Envía un copia de tu pasaporte junto con esta reservacion)

Nombre	Apellido	Género	
DOB	Nacionalidad	Pasaporte #	Vencimiento

Huésped 2 (por favor ingrese la información exactamente como aparece en su pasaporte válido. Envía un copia de tu pasaporte junto con esta reservacion)

Nombre	Apellido	Género	
DOB	Nacionalidad	Pasaporte #	Vencimiento

El pasaporte debe tener una validez de 6 meses a la fecha del regreso.

Contact Information

Calle	Ciudad	Estado	ZIP
Email	Teléfono		

Seguro de Viaje Allianz

Una marca Añadir cotización a mi confirmación (precio basado en la edad) No, gracias

Depósito

\$500 por persona Haga los cheques pagaderos a: **Canterbury Pilgrimages & Tours, Inc.**
Hay un cargo de 3% por tarjeta **P.O. Box 1364 Newark, CA 94560**
Para pagar con tarjeta, llame al **(510) 330-3714**. Hay un cargo del 3% por tarjeta.

La inscripción y el pago constituyen su aceptación de los términos de servicio de este acuerdo.
He leído y entiendo los términos de servicio y espero viajar con Canterbury!

Firma	Fecha
Firma	Fecha

Si cualquiera de los viajeros es menor de 18 años, este formulario debe estar firmado por un guardián.

Firma del Guardián	Fecha
--------------------	-------

Términos de Servicio

Itinerarios: Los itinerarios se preparan con antelación y están sujetos a cambio en cualquier momento. Se planifican y programan actividades de acuerdo con la mejor información disponible en el momento y puede cambiar antes de la fecha de la peregrinación.

Precios: Canterbury Pilgrimages and Tours Inc. se reserva el derecho de ajustar los precios mediante aumentos significativos en: (1) Billete de avión, debido a mayores costos de combustible, etc. (2) los costos de tierra debido a los posibles incrementos en gastos de hotel, tarifas de autobús y tarifas y otros costos en función del valor fluctuante del dólar frente a la moneda extranjera.

Depósitos y pagos finales: Un depósito de \$500.00 por persona se requiere para mantener su reserva. El pago final se debe 75 días antes de la fecha de salida. El pago puede hacerse con cheque / tarjeta de crédito. Los pagos con tarjeta de crédito se le cobrarán una tarifa de procesamiento (3%). Teléfono para hacer un pago con tarjeta de crédito.

Los gastos de cancelación: Si la cancelación por escrito es recibida por Canterbury Pilgrimages and Tours Inc. más de 75 días antes de la salida todos los pagos realizados hacia el precio de la excursión será reembolsado, menos \$200.00 depósito inicial. Las cancelaciones recibidas durante los 75 días antes de la salida no son reembolsables: el depósito inicial de \$500.00, además de los cargos aplicables impuestos por las compañías aéreas, hoteles y empresas de autobuses en Canterbury Pilgrimages and Tours Inc. Tenga en cuenta que la cantidad puede variar con cada peregrinación. Canterbury Pilgrimages and Tours Inc. reserva el derecho de cancelar cualquier peregrinación hasta la fecha de salida, en cuyo caso todos los fondos recibidos serán devueltos de inmediato. (En 10 días útiles)

Equipaje: Por favor, siga la regla general del viajante - Si no puede llevarlo, no llevarlo. Los pasajeros se les permiten una pieza de equipaje por persona. El manejo del equipaje está incluido para una maleta por persona sólo, siempre que sea posible, en el costo de la peregrinación. Las compañías aéreas para los vuelos internacionales no permiten una maleta superior a 50 libras (esto puede cambiar), y si el peso es más, las tasas pueden ser costosas. En los vuelos inter-europea, que no están conectados directamente a un vuelo transatlántico el límite de peso del equipaje es menor. Nosotros le proporcionaremos esta información en los documentos finales de viaje. El manejo del equipaje no está disponible en cualquiera de los trenes. Se hará todo lo posible para manejar el equipaje con cuidado, sin embargo Canterbury Pilgrimages and Tours Inc. no asume ninguna responsabilidad por equipaje perdido o dañado. (El seguro de viaje puede aplicar-se)

Seguro de viaje: Para hacer un seguro del viaje por favor contactar nuestro representante **Teresa Barajass (510) 330-3714**

No estan incluidas: Propinas, los servicios de habitaciones, lavandería, llamadas telefónicas, bar etc.

Responsabilidad: Canterbury Pilgrimages and Tours, Inc., y sus empleados, accionistas, funcionarios y directores (colectivamente "CPT") no posee ni opera en ninguna entidad que no sea proporcionar bienes o servicios para sus peregrinaciones, incluyendo, por ejemplo, facilidades de alojamiento, empresas de transporte, operadores locales, incluyendo, sin limitación, diversas entidades que pueden utilizar el nombre de la CPT, guías, empresas de turismo, entretenimiento, comida y bebida, proveedores de servicios, proveedores de equipos, etc. Como resultado, CPT no es responsable por cualquier acto de negligencia o intencional que actúe sobre cualquier persona o entidad. Además, CPT no es responsable por cualquier acto negligente o intencional falla o omisión de cualquier persona o entidad que no poseen y no controlan sus acto a terceras personas, o cualquier que no estaban bajo su control. Sin limitaciones CPT no se hace responsable de ningún daño directo, indirecto, consecuencial, incidental o daños, lesiones, muerte, pérdida, accidente, retrasos, inconvenientes o irregularidades de cualquier tipo que pueda ser ocasionada por razón de cualquier acto o omisión fuera de su control, incluyendo, sin limitación, cualquier acto intencional o negligente, omisión, incumplimiento de contrato o violación de la ley locales o regulación de terceras partes, como, línea aérea, tren, hotel, bus, taxi, furgoneta, receptivas o guía, se, o no, utiliza el nombre de CPT, quiebra financiera o insolvencia de cualquier proveedor que hace suministrar los bienes o servicios para este viaje. Del mismo modo, la CPT no se hace responsable de ninguna pérdida, lesión, muerte o inconveniencia debido al retraso o cambios en el horario, overbooking de alojamiento, por daño de terceras partes, ataques de animales, lesiones o muerte durante actividades patrocinadas, instalaciones del alojamiento o de terceros, la enfermedad, la falta de atención médica adecuada, la evacuación de los mismos, si es necesario, huelgas, catástrofes naturales, actos del gobierno, terrorismo, o amenaza de fuerza mayor, guerra, cuarentena, epidemias, o la amenaza de la misma, la actividad criminal, o cualquier otra causa fuera de nuestro control. Si alguna de las personas alistadas, el horario, material, oradores no estén aptos para el evento, se hará todo lo posible para asegurar la sustitución. Independientemente de la participación de las personas que figuran en el itinerario provisorio o el horario de los altavoces de la gira, peregrinación se procederá según lo previsto a las fechas indicadas. Al firmar este formulario para participar en esta peregrinación, el usuario acepta que los términos de la pena de cancelación serán vinculantes para usted, independientemente de si las personas que figuran en el itinerario provisorio o el horario de orador estén listas para participar. CPT no será responsable por cualquier pérdida sufrida por viajero, incluidos los días perdidos de la gira programada, debido a la cancelación de un vuelo o por otros medios y modos de transporte. Por favor, consultar la compra de un seguro de viaje como se recomienda, para cubrir cualquier tipo de pérdida asociada con cancelaciones de vuelos o otros medios de transporte.